
愛と和の心の奉仕で、夢と希望に満ちた未来を拓こう334-C地区スローガン

清らかな地球を子供たちに繋ぐ地域奉仕会長スローガン
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「清らかな地球を子供たちに繋ぐ地域奉仕」
新年度　小川登志子会長スタート
会長スローガン

　永い歴史と伝統ある
富士宮ライオンズクラ
ブの本年度第58代会
長を拝命し、改めて諸
先輩方が培ってきた奉
仕の精神を見つめる時、
責任の重さに身が引き
締まります。
　世界は今、様々な苦
難に直面し、世界の困
り事は個人の困り事で
あり、私共の生活に暗

い影を落とします。「情けは人の為ならず」との
先人の教えを肌で感じる時代の到来となりました。
地球規模において「持続可能性」に対する危機感
が強まり、世界の共通課題として議論されていま

すが、地域は勿論、「持続可能性」という面では
ライオンズクラブ運営も同じ危機感を抱えており、
皆で真摯に受け止めなければなりません。
　本年度は、「持続可能な開発目標」を当クラブ
活動に落とし込みながら、奉仕の目的・目標を、
メンバーと地域の方々に理解していただく事に力
を注いでいきたいと思っております。SDGsが掲
げる17の目標を地域に照らし合わせることにより、
既存奉仕の新たな発展、そして、全てのメンバー
の多岐に渡る知識・経験を出し合い、層の深さと
柔軟さを兼ね備えたクラブとしての新たな奉仕の
発見に繋がるのではと考えます。
　結びに、“清らかな地球を子供たちに繋ぐ地域奉
仕”を旗印に1年間進めて参ります。皆様のご理解
とご協力をお願い申し上げご挨拶とさせていただ
きます。

▲新たな出発　やる気に満ちた新五役によるローア▲認証状の伝達

会　長
L小川登志子
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　富士宮ライオンズクラブ初の女性会長、L小川
登志子のもと、幹事をさせて頂きます。未だコロ
ナが収束せず先の見通しも立たない状況ですが、
いつの時代も変わらない精神「我々は奉仕する」
を心に刻み、会長が目指す時代にあった未来に繋
ぐ奉仕活動がおこなえるよう陰に陽に支えていく
所存です。幹事として確実なクラブ運営を心掛け、
粉骨砕身頑張りますので、メンバー各位には、忌
憚のないご意見ご指導、ご協力を衷心よりお願い
いたします。一年間よろしくお願いします。

　今年度会計の鈴木です。今回は2度目の会計と
いうことで前回の経験を生かし、クラブメンバー
の皆さんからの大切な資金を無駄の無い様にバラ
ンスの取れたクラブ運営を三役の会計として、1
年間しっかりとやって行きたいと思います。財務
については、クラブ資金の減少傾向ですが今年度
小川登志子会長の活動方針に基づいて、各委員会
メンバーがきめ細かい事業計画予算を作成してく
れており、運営費と事業費のバランスを考慮した
今年度の事業が計画どおりに実行されます様、財
務管理を行ってゆきたいと思います。今年度もコ
ロナ禍でいろいろと厳しい状況ですが、1年間ク
ラブメンバー各位のご協力よろしくお願い致しま
す。

　今年度ライオンテーマを仰せつかりました吉田
です。入会して12年目を迎え五役となり重責を
痛感しております。コロナ禍の中、三役と連携を
取り有意義なライオンズ活動が出来る様、皆様に
ご指導いただきながら、職責を全うし1年間努め
て参ります。私とL角谷明教・L佐野昌孝に温か
いご支援を、よろしくお願い致します。

　今年度、伝統ある富士宮ライオンズクラブのテ
ール・ツイスターの大役を仰せつかりました佐野
郁男です。入会10年目、61歳となりました。先
輩方々の活躍を素晴らしく感じ、楽しく例会に出
席させて頂いておりましたが、いつしか節目の年
となっておりました。小川登志子会長に御用意頂
きましたSDGsのクラブマーク付きラペルピンを
付けまして、改めて重責を実感しております。
　クラブの活動が楽しく進めて行ける様、各委員
長に協力することが出来るT・Tとしての活躍が
出来ればと考えております。補佐のL渡邉将威・
L伊藤忠永に援助していただきながら、計画委員
長とも協力し活動して行きたいと思います。メン
バーの皆さまの暖かいご支援とご指導をお願い申
し上げまして、ご挨拶に替えさせていただきます。
どうぞよろしくお願い申し上げます。

幹事
L吉野達也

会計
L鈴木孝昌

ライオン・テーマ
L吉田　基

テール・ツイスター
L佐野郁男

新年度スタートにあたっての決意
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　5月25日（火）富士宮市、新型コロナのワクチ
ン接種従事者の皆様に休息用飲み物（清涼飲料水
30ケース）の贈呈式も無事に終了できました。
ありがとうございます。
　忘年例会時物品ドネーション売上金残金を含め
た10万円を、富士宮市を通じて医療機関への支
援に活用して頂くということで3月末に鈴木弘会
計と共に保健福祉部の皆様と打合せを行いワクチ
ン接種の従事者の皆様に提供するのが良いと話が
まとまりました。その後、アサヒ飲料の清涼飲料
水をL佐野千文に手配して頂きワクチン接種スタ
ート前に贈呈することができました。暑い日が続
くと思いますのでホット、一息ついて頂けている
のではと思います。
（接待大会委員長　L佐野寿夫）

　6月13日、午前9時
から、かえでの里の下
草刈り事業を行いまし
た。例年は、草刈りを
業者の方に依頼して行
っていたのですが、本
年度は委員会の希望で、
メンバーに参加を募り
事業として行いました。

朝9時集合だったのですが、やる気のあるメンバ
ーさんが、9時前から草刈りを始め、一時作業を
中断していただき、開会式をやって作業を再開し
ていただきました。草刈りをする人と、刈った草
を集めて片付ける人に分かれ10時過ぎには終了
する事ができました。参加してくださいましたメ
ンバーの皆様お疲れ様でした。
（環境福祉委員長　L佐野昌孝）

▲三献委員会運営お疲れ様でした（L佐野千文）

献血活動実施

ワクチン接種従事者支援

　6月6日、本年度第4回目の献血を浅間大社にて実施しました。
コロナ感染防止の為、三献委員会メンバーを主体として行う予
定でしたが、多くのメンバーが設営、受付、撤収とお手伝い頂
き有り難うございました。今回は受付167名、献血者155名と
大勢の皆様の献血を頂きました。本年度の献血事業を総括いた
しますと、受付人数延べ455人に達し、特に2月と6月は150人
を超える多くの方々にお越し頂き、献血車の能力一杯のところ
に来ています。待ち時間の問題、開始時間の繰り上げなどの課
題についての検討を次期委員会にはお願いしたいと思います。
コロナ禍の中、メンバー、LLの皆様にご協力頂き無事に事業が
出来ましたこと心から感謝申しあげます。献血最高です。
（三献委員長　L吉野達也）

前年度の各種事業 ・ クラブ動向

▲医療従事者に感謝を込めて

かえでの里整備

▲かえでの里の整備　大変お疲れ様でした

▲会長草を刈る
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▲ ▲ ▲

会員誕生日

第 1369 例会

6月第1例会

▲雨天ですが気合の入る参加者 ▲おめでとうございます成績上位3名と部長

▲旧三役によるローア　大変お疲れ様でした

▲新旧会長バッチの交換

第 1370 例会

6月第2例会
書面例会につきなし 書面例会につきなし

　富士宮ライオンズクラブ　2021年度　第6

回さよならゴルフコンペが、6月19日(土)9時

より、富士宮ゴルフクラブにおいて5組20名

の参加のもと開催されました。その後、同

日17時より割烹旅館たちばなにてゴルフ部

会および表彰式、懇親会が行われました。

天候が懸念されましたが参加者みなさんの

日頃の行いが良いため小雨がぱらつく中、

無事ラウンドできたと思います。なお、優

勝はＬ佐野昌孝、2位はＬ浅井大志、3位は

Ｌ山田元司でした。追伸　L杉野英明がゴル

フコンペデビューをされました。

L河原崎澄雄
L鈴木　　弘
L小川登志子

L浅井　大志
L吉田　　基
L佐野　郁男

ゴルフ部だより

認証状伝達式より
当日はクラブ事務所で行い、その時の様子
はネットで配信しました。（1P参照）


